

支部だより

2つの体操班

楽しく体を動かしています

泉ヶ丘西支部

なやかな身体は会員のあ
がれです。
どおりにも参加している
会員は3人ほどで、
それぞれ都合に合わ
せて参加していま
す。セラバンドを使
ったり、音楽に合わ
せて、エアロビクス
のように軽やかに動
いたりする運動です
が、無理をしないよ
うにしています。決
して激しい運動では
ありませんが、冬で
もうつすらと汗をか
き、心地よい疲労感
が。そのおかげでし
ょうか、ウォーキン
グ班には、いつも
たくさんの方々が参
加しています。

支部には、二つの体操の
班があります。月1回開催
のセラバンド班（13年7月
）と3ヶ月に1回開催の
すこやか班（16年8月）
です。講師はどちらも会員
のHさん。スマートで、し
い



そして、お楽しみは体操
の後のおしゃべりです。時
々の話題や署名の訴え、他
の班会へのお誘いなど、大
切な交流の時間ですか。
(西岡 聖子)



年末恒例のもちつき大会 子どもたちもお手伝い

新金岡支部

昨年、12月16日の餅つき

大会は、風もなく天気も良

く、早朝からのテント張り
に始まり、1回目の餅つき
が終わり、早速お客様へ
のふるまい開始。丸め手
は、台を囲んでビール袋
・マスク・キャップ着用と
衛生面もおこたりなく、手

際良く丸め「ちょ
と大きくな」「子
ども用に小さいのを
ね」など注文に応
じて手際よく進みま
す。毎年やっている
からこそその团结力で
みんなで楽しくもちつき
ます。

総合病院や、クリ
ニックスタッフも参
加、子どもたちも3
階へ餅箱を運んだり
ます。

みんなで楽しくもちつき

ます。

夕食宴会はいつもおどり
盛り上がり、ストレス発
散。翌日は、モ
ネの池や郡上八
幡など、現地ガ
イドの案内で、
城下町を散策し
ました。次に、
関市の「関鍛冶
伝承館」で、受
け継がれる匠の
技を学びまし
た。

車中では、ユ
ニクな自己紹
介でした。

立されるまでの経緯に歴史

の重みを感じました。夕刻

前に長良川温泉「ホテルパ
ーク」に到着、早速、温泉

で日頃の疲れをゆっくりと

癒しました。



国宝犬山城の登城前に

湯ったり・ほっこり 長良川温泉の旅

健康友の会旅行サークル 第26回バスツアー

介、ぼけない小唄の合唱や
ビンゴゲームで楽しみ、夕
方、無事帰に到着。楽しい
思い出と、たくさんの土産
を持って家路に着きました。

た。

(友の会旅行サークル
事務局長 井上 善雄)



栗きんとん

野口 三幸 (59歳)
堺区山本町

ボケ防止

遠藤 英子 (60歳)
堺区三宝町

栗きんとん

今年のお正月に作った
「栗きんとん」。栗のビ
ン詰めに入ったシロップ
で蒸したサツマイモをの
れただけなのに娘と孫が
「おいしい、おいしい」
喜んでいいのか複雑な気
分でした。

今年のお正月に作った
「栗きんとん」。栗のビ
ン詰めに入ったシロップ
で蒸したサツマイモをの